

San Isidro, 24 Febrero 2022

Estimado cliente

Queremos informar, que conforme a los comunicados que hemos enviado en días recientes sobre la detección de casos COVID positivos en miembros de la tripulación de varias naves, casos que han significado que las autoridades sanitarias de varios países dispongan la cuarentena de las embarcaciones, es importante considerar que esta situación está afectando las operaciones de la industria naviera en general y en particular las operaciones de Hapag-Lloyd en los puertos de la costa oeste incluyendo CALLAO, PAITA y GUAYAQUIL.

Hasta el momento siguientes son las naves en cuarentena con afectación para Hapag-Lloyd:

- GUAYAQUIL EXPRESS 1249N (cuarentena en San Antonio, Chile)
- AS PATRIA 204S (cuarentena en Balboa, Panamá)
- SEASPAN BELLWETHER 2150E (cuarentena en Guatemala)
- MSC LAUREN FA150R (cuarentena en San Antonio, Chile)

Sin embargo, el número total de naves en cuarentena es mayor y no se puede descartar que otras embarcaciones se sumen en los siguientes días.

A pesar que claramente estas incidencias tienen un origen en factores fortuitos que están fuera de nuestro control, pueden tener la seguridad que todos nuestros equipos están trabajando para brindar las mejores alternativas considerando la situación que actualmente estamos enfrentando afectados por la situación sanitaria.



**Departamento de CS
Hapag-Lloyd**